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Zitat von jofcn 

das letzte Interview mit Veh auch bzgl. der Einkaufspolitik nach der Meisterschaft
hättens gleich mal bei uns aufhängen können!!!!

Und warum Horsti Heldt noch Held sein darf ist mir ein Rätsel!

Das ganze hat sich doch schon seit längerem angebahnt. Im Grunde genommen waren die
Einkäufe der letzten beiden Jahre alles große Missverständnisse. Und wenn dann Spieler wie
Pardo, Hilbert u.a. leistungsmäßig derart abbauen, kann nur der Trainer und in nächster
Konsequenz auch bald der Manager die Verantwortung übernehmen.
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